

# Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke\_Andou

## Kapitel 22: Radio Session #5

„Das war eine sehr erheiternde Geschichte. Aber wo wir schon bei dem Thema Klischees sind: Traditionen? Welche Weihnachtstraditionen sind euch bekannt und führt ihr selbst durch? Gibt es da etwas?“, setzte der Moderator einfach fort. Immerhin bekam er auch mit, dass die Kommentare der Zuhörer nicht dazu taugten, eine Sendung ordentlich mit Inhalt zu füllen.

Nach einem kurzen Blickwechsel mit Natsu entschied sich Masa, als erster zu antworten.

„Alles, was mit Weihnachten zu tun hat, wird nur von außen zu mir getragen. Also ich von mir aus mache nichts weiter, aber erfreue mich natürlich trotzdem an der weihnachtlichen Deko in den Läden und Cafés. Dort liegt auch immer der einzigartige Duft in der Luft.“

„Zimt und die ganzen Gewürze. Das verbindet man automatisch mit Weihnachten und Dezember allgemein!“, warf Natsu nachdenklich ein.

„Gehört eben dazu. Zählt das schon als Tradition?“, fragte Masa in die Runde.

„Sicherlich. Also generell die ganze Dekoration gehört dazu. Weihnachtsbäume und Engel und Lebkuchenmännchen...“

Masa musste lachen. „Backen? Richtig? Plätzchen backen... Natsu, hast du das dieses Jahr auch wieder gemacht?“, wollte der Bassist wissen.

„Oh?“ Natsu kratzte sich verlegen am Hinterkopf. „Nein, dieses Jahr bin ich nicht dazu gekommen. Wir waren zu beschäftigt mit den Vorbereitungen der Tour und dann das Release“, erklärte er.

„Aber hab ich euch richtig verstanden, dass du sonst zur Weihnachtszeit gebacken hast, Natsu-chan?“

„Schon. Also diese Zeit des Jahres bietet sich dafür besonders an und dann war ich in einem Shop, der ausländische Zutaten führt und als ich mich darüber informiert habe, was das ist und wozu man das braucht, bin ich damals auf Backrezepte gestoßen. Weil die Sachen so gut aussahen, habe ich das dann einfach mal ausprobiert“, erklärte der Drummer.

„Die ersten Versuche waren schrecklich! Er hat Zimtsterne mitgebracht, die waren knochenhart!“, warf Masa ein.

„Also das hättest du nun nicht erzählen müssen. Außerdem lag das nur an der falschen Lagerung und nicht daran, dass die falsch gebacken waren!“, verteidigte sich der Braunhaarige.

„Da entwickelt sich jemand ja regelrecht zum Spezialisten für Backwaren! Aber dieses Jahr willst du das nicht machen?“

„Nein, definitiv nicht. Die Zeit ist zu knapp und in ein paar Tagen geht es schon nach

Sapporo für ein Live.“

„Nach Sapporo? Das ist ja großartig! Leider zu früh für das Schneefestival, aber gibt es Pläne neben dem Live?“, wollte der Moderator weiter wissen.

„Diesmal leider nicht. Die letzten Tage des Jahres sind sehr geschäftig. Ein Auftritt folgt dem nächsten und wir spielen auch am 31. Meist habe ich das Gefühl, gerade in der Zeit nach Weihnachten nochmal alles rausholen zu müssen, um das Jahr ordentlich ausklingen zu lassen“, sprach Masa relativ ernst.

„Das Jahr wird laut enden. Und natürlich werden wir bis zur letzten Minute alles auf der Bühne geben! Das wird klasse!“, ergänzte ihn der Braunhaarige bei seinem Statement.